

Publié le 24 novembre 2023

## La FedEpl étoffe son équipe

Pour répondre au plus près à vos attentes, la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) procède à de réguliers recrutements pour renforcer l'efficacité de son action. Un petit point sur les nouveaux arrivants.



A la direction de l'animation et du développement, **Clohé Labuthie** rejoint l'équipe au poste d'analyste financier. De son côté, **Luisa de Quattro**, après un stage en alternance il y a quelques semaines, revient à la fédération au poste de chargée de mission rénovation énergétique, eau, assainissement et numérique. Enfin, toujours au sein de la DAD, **Nathaniel Frescal et Nafsika Mbouka Ndalla** sont chargés de projet offre adhérent en alternance.

## Nouvelles arrivées pour répondre aux nouveaux défis

Trois autres personnes rejoignent la fédération : **Tiguidé Traoré** au poste de chargée de communication réseaux sociaux en alternance et **Noémie Amouyal**, en qualité d'assistante événementiel. Enfin, à la direction des collectivités territoriales (DRI), **Soryba Sakho** occupe le poste de contrôleur de gestion junior (en contrat en alternance). A la direction des collectivités (DCT), **Barbara Kakou** occupe la fonction de juriste en droit des sociétés. Nous vous invitons à cliquer dans l'onglet « l'équipe » de notre site pour entrer en contact avec l'ensemble du personnel dédié aux adhérents.